



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 12.03.2024 bis 13.03.2024

**Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Radfahrerinnen bei Unfall verletzt" "E-Scooter ohne Versicherung"
"Blitzer überführt Mann ohne Führerschein" "Kennzeichenmissbrauch" "Wildunfall"
"Geschwindigkeitskontrollen"**

Radfahrerinnen bei Unfall verletzt

Beetzendorf, Lindenstraße, 12.03.2024, 11:15 Uhr

Eine 62jährige fuhr am Dienstag mit ihrem Opel in Beetzendorf auf der Lindenstraße aus Richtung Steinweg kommend und hatte die Absicht nach rechts in den Marschweg abzubiegen. Dabei übersah sie eine vor ihr fahrende 72jährige Radfahrerinnen nicht, so dass es zu einer leichten Kollision kam. In der Folge der Berührung zwischen PKW und Fahrrad kam die Radfahrerinnen zu Fall. Sie wurde dabei leicht verletzt und kam zur Behandlung in das Krankenhaus Gardelegen. Der Sachschaden war sehr gering und wird auf unter 100 Euro geschätzt.

E-Scooter ohne Versicherung

Salzwedel, Bahnhofstraße, 12.03.2024, 11:35 Uhr

Am Dienstag fiel einer Polizeistreife in Salzwedel eine 15jährige auf einem E-Scooter auf, an dem kein Versicherungskennzeichen angebracht war. Bei der Kontrolle wurde dann festgestellt, dass der E-Scooter nicht über eine Versicherung verfügte. Die Fahrt war damit beendet und eine Strafanzeige wurde erstattet.

Blitzer überführt Mann ohne Führerschein

Gardelegen, 12.03.2024

Ein 61jähriger Mann aus einem Ortsteil von Gardelegen wurde am 26.11.2022 in Leipzig mit 81 km/h bei erlaubten 50 km/h geblickt. Dafür erhielt er eine Strafe von 260 Euro, zwei Punkten in Flensburg und einem Monat Fahrverbot. Der Mann hätte seinen Führerschein für das Fahrverbot fristgerecht bis zum 29.07.2023 in amtliche Verwahrung geben müssen. Da er das nicht tat wurde eine Beschlagnahmeanordnung für den Führerschein erlassen. Mit dieser Beschlagnahmeanordnung wollten am Dienstag Polizeibeamte den Führerschein beschlagnahmen. Der Mann wurde dann auch zu Hause angetroffen, wo er den Beamten mitteilte, dass er seinen Führerschein ja gerne herausgeben würde, aber seit etwa 20 Jahren schon keinen mehr besitzen würde. Nun muss er sich in einem Strafverfahren wegen des Fahrens ohne Fahrerlaubnis verantworten.

Kennzeichenmissbrauch

Rohrberg, Salzwedeler Straße, 13.03.2024, 00:30 Uhr

In der Nacht zum Mittwoch geriet ein 30jähriger mit einem Opel Vectra in Rohrberg in eine Verkehrskontrolle. Bei der Kontrolle wurde dann festgestellt, dass das am Fahrzeug angebrachte Kennzeichen nicht zu diesem Opel Vectra, sondern zu einem Ford Mondeo gehörte. Weiterhin kam dabei ans Tageslicht, dass der Opel schon seit Februar 2023 außer Betrieb gesetzt wurde. Somit bestand für den PKW auch keine Versicherung. Die Fahrt war für den Mann damit beendet, die Kennzeichen wurden sichergestellt und es wurden Strafverfahren wegen Kennzeichenmissbrauchs und des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz eingeleitet.

Wildunfall

Arendsee - Zießau, K1379, 12.03.2024, 19:05 Uhr

Auf der K1379 von Arendsee in Richtung Zießau war am Dienstagabend ein 33jähriger mit einem Skoda unterwegs, als es zu einer unerfreulichen Begegnung mit einem Reh kam, dass plötzlich über die Fahrbahn wechselte. Der Mann konnte eine Kollision mit dem Tier nicht mehr verhindern. Das Reh überlebte diesen Unfall nicht. Am Skoda entstand ein Schaden von ungefähr 1000 Euro.

Geschwindigkeitskontrollen

Solpke, Krugende (B188), 12.03.2024, 09:30 - 11:00 Uhr und 16:30 - 17:30 Uhr

Auf der B188 in Solpke wurde am Dienstag, einmal am Vormittag und einmal am Nachmittag, die Geschwindigkeit kontrolliert und die Einhaltung der innerorts zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h überprüft. Dabei wurden am Vormittag gut 65 Fahrzeuge sowie am Nachmittag gut 45 Fahrzeuge gemessen. An diesem Tag verhielten sich alle Verkehrsteilnehmer vorbildlich, so dass keine Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt werden konnten.

Rohrberg, Salzwedeler Straße (B248), 12.03.2024, 16:00 – 17:00 Uhr

Für eine Stunde wurde die Geschwindigkeit in Rohrberg auf der Bundesstraße 248 gemessen. Dabei hielten sich von gut 30 Fahrzeugen, welche die Messstelle passierten, drei Fahrer nicht an die innerorts erlaubten 50 km/h. Von diesen müssen nun zwei ein Verwarngeld bezahlen und einer muss sich auf ein Bußgeld gefasst machen. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 73 km/h.

Winterfeld, Schulstraße, 12.03.2024, 08:15 – 12:15 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle am Dienstagvormittag in Winterfeld in der Schulstraße vor der dortigen Kita wurde die Einhaltung der ausgeschilderten zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h überprüft. Dabei passierten gut 175 Fahrzeuge die Messstelle. 19 Fahrer hielten sich hier nicht an die Geschwindigkeitsvorgabe. Sie müssen nun mit einer Geldbuße rechnen.

(IR)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de